

Blanco



“La ubicación del ATC en Villar de Cañas supone una inversión millonaria y una importante creación de empleo”

Viernes 30, **Carmen Casero**
VICEPRESIDENTA PRIMERA DE LAS CORTES DE CASTILLA-LA MANCHA

Negro

“Los socialistas de Castilla-La Mancha haremos todo lo que esté en nuestra mano para impedir que el ATC se instale en Villar de Cañas”

Jueves, 30, **Rosa Melchor**
DIPUTADA REGIONAL DEL PSOE

La imagen de la semana



Cecam destaca el valor del diálogo social

El presidente de la Confederación Regional de Empresarios de Castilla-La Mancha, Cecam, Ángel Nicolás, y el secretario General de la Organización, Félix Peinado, han mantenido una reunión de trabajo con el consejero de Empleo y Portavoz del Gobierno, Leandro Es-

teban, en el transcurso de la cual han analizado la nueva Ley de Emprendedores, aprobada por el Gobierno regional. Nicolás destacaba que esta Ley permitirá desarrollar herramientas de cara al diálogo social, que “es un pilar importante”.

Cosas que se oyen y se leen...

■ La recuperación de la deducción por vivienda que pondrá en marcha el Gobierno del PP costará 1.500 millones adicionales al año, según los cálculos realizados por el sindicato de técnicos del Ministerio de Hacienda (Gestha).

EyE

■ El alcalde de Numancia de la Sagra ha aprovechado las fiestas navideñas para subir el sueldo más de un cincuenta por ciento y reducirse la liberación a mitad de jornada, en vez de a jornada completa como hasta ahora. ¡Esto sí que es un regalo de Reyes y lo demás son tonterías!

EyE

■ Las ONG han denunciado que Castilla-La Mancha abandona los centros de recuperación de fauna salvaje.

EyE

■ Olvidarse de cerrar el grifo o

que éste tenga fugas y se rompa es el accidente doméstico más común en Castilla-La Mancha.

EyE

■ El Gobierno de Castilla-La Mancha ha aprobado el Plan de Ordenación de Recursos Humanos del Servicio de Salud regional (Sescam) por el que establece la jubilación forzosa para todos sus empleados a los 65 años de edad o a la edad que establezca la normativa vigente, según se publica en el Diario Oficial de Castilla-La Mancha.

EyE

Cartas al Director

La economía

No parecen llegarnos buenas noticias económicas respecto al primer trimestre del año que se diga, ya que como ha dicho el nuevo ministro, España entrará en recesión en el primer trimestre del año próximo.

Si me dicen que tantas y tantas familias iban a pasar el calvario que tienen encima, desde luego que no lo habría creído, pero lo cierto es que nos encontramos en una situación angustiosa de la que no sabemos por dónde vamos a salir. No parece que se pueda ir a mucho peor, pero tampoco vemos esa salida del túnel que muchos au-

guraban, así es que sólo podemos hablar de fracaso. Ya me gustaría que todo cambiara, pero me temo que va a pasar tiempo hasta que veamos algo más de luz.

Raúl Cubillo
Albacete

Préstamos

Hace unos días el Banco Central Europeo daba una gran alegría cuando les dio la posibilidad de pagar a más tiempo y pedir. Pues a mí me gustaría que eso se viera reflejado ya en las personas de a pie y en los autónomos a los que se les ha negado “el pan” durante

el pasado año cuando los bancos cerraban el grifo según su interés. Ya es hora de que lo abran y que todos empecemos a respirar un poco más, que falta nos hace. No se puede consentir lo que están haciendo y ya se deberían haber tomado decisiones más drásticas hace tiempo con las entidades.

Clara Campos
Toledo

Información a los lectores
Para la publicación de originales en la sección de Cartas al Director, pueden dirigirse a Plaza Barrio Rey 3 - 3º; o si lo prefieren al número de Fax 925 22 50 18 o al e-mail redaccion.ey@grupo-elodia.net
Los originales, que no deben sobrepasar las 30 líneas, deben ir acompañados de la fotocopia del Documento Nacional de Identidad.

Vista rápida

12 La cuesta de enero seguirá siendo empinada para los consumidores

Aunque no habrá subida de electricidad, butano o cuota de telefonía fija, el resto de tasas de las consideradas esenciales registrarán subidas. Agua, transporte urbano o estacionar en zona azul son algunos de los servicios que sí han sufrido variación con el nuevo año.

19



El nuevo año trae el fin del gasóleo profesional para transportistas

El año 2011 que ha terminado no ha sido muy positivo para el sector del transporte de mercancías por carretera en general. Subida de costes, subida de gasóleo o de peajes, han sido algunos de los problemas a los que se han tenido que enfrentar y a los que hay que sumar ahora el fin del gasóleo profesional.

25 Las corridas de toros generan más de 16 millones de euros



Esta cantidad se genera únicamente por la venta de entradas y la afluencia de turistas y visitantes de un día a los festejos taurinos que se celebran en Castilla-La Mancha.

29 Las nuevas tecnologías dominarán los regalos de Reyes

Aunque los regalos más tradicionales, sobre todo para los más pequeños, siguen teniendo sus adeptos, los productos tecnológicos más innovadores se van imponiendo a la hora de hacer los regalos de Reyes. Tablet o smartphones es lo que más se lleva entre los mayores.

32 La voz de la experiencia: Enrique Villamiel Barrasa



Con sólo diez años aprendió el oficio al que ha dedicado toda su vida. Aunque le quedan poco más de dos años para jubilarse, su intención es la de continuar trabajando.